



LA TROMPETTE

L'Azerbaïdjan risque la guerre en attaquant l'Arménie

- Ezekiel Malone
- [21/09/2023](#)

L'Azerbaïdjan a attaqué mardi la région contestée du Haut-Karabakh dans le cadre d'une action contre l'Arménie. L'Azerbaïdjan a qualifié cette attaque d'opération « anti-terroriste ».

Le séparatiste Gegham Stepanyan, responsable des droits de l'homme en Arménie, a rapporté que l'attaque avait fait 25 morts et 138 blessés. Les rapports indiquent que l'incursion a déplacé plus de 7 000 personnes.

Source du conflit : Bien que le Haut-Karabakh soit habité majoritairement par des Arméniens, au niveau international il est considéré comme un territoire azerbaïdjanais. L'Arménie, essentiellement chrétienne, revendique un droit historique sur la région. L'Azerbaïdjan, majoritairement musulman, accuse l'Arménie d'avoir déplacé les Azerbaïdjanais locaux dans les années 1990.

L'Azerbaïdjan affirme qu'il n'attaque que des postes militaires, mais l'Arménie soutient qu'il n'y a pas de personnel ou d'équipement militaire dans la région. Il convient toutefois de noter que de nombreux Arméniens se sont portés volontaires pour combattre afin de renforcer l'emprise de l'Arménie sur le Haut-Karabakh. L'Arménie affirme que l'offensive de l'Azerbaïdjan relève du « nettoyage ethnique ».

L'Azerbaïdjan affirme qu'il ne reculera pas tant que les forces arméniennes ne se seront pas rendues. Il se battra « jusqu'au bout ».

En Arménie, le conflit a déclenché des manifestations appelant à la démission du Premier ministre Nikol Pashinyan.

L'implication de la Russie : En 2020, les deux pays se sont disputés la région pendant six semaines. Cette bataille a pris fin lorsque la Russie (alliée de l'Arménie) a négocié un cessez-le-feu. Depuis, l'Azerbaïdjan cherche à achever la « victoire incomplète » de 2020.

La Russie étant désormais occupée avec l'Ukraine, l'Azerbaïdjan est en mesure de prendre l'avantage. Comme la Russie retire ses troupes et ses armes de nombreuses régions pour participer à sa guerre contre l'Ukraine, les analystes estiment qu'elle n'a peut-être pas les ressources suffisantes pour agir militairement contre l'Azerbaïdjan.

L'implication de la Turquie : La Turquie est alliée de l'Azerbaïdjan. Le ministère turc des Affaires étrangères a affirmé que l'Azerbaïdjan était obligé d'agir dans la région :

L'Azerbaïdjan était obligé de prendre les mesures qu'il jugeait nécessaires sur son territoire souverain, car les préoccupations légitimes qu'il a exprimées à plusieurs reprises au sujet de la situation sur le terrain n'ont pas été apaisées au cours des trois années qui se sont écoulées depuis la fin de la deuxième guerre du Karabakh.

Résultat final : Cette attaque est importante. Elle montre que, si les relations entre la Russie et la Turquie étaient récemment fortes, c'est désormais le contraire qui est vrai. Cette relation hostile avait été annoncée dans les prophéties bibliques.

L'Écriture détaille les multiples coalitions qui se formeront dans la période précédant la Troisième Guerre mondiale. L'une d'entre elles est une alliance européenne dirigée par l'Allemagne. La Bible prédit que la Turquie s'alliera à cette coalition européenne, et non aux blocs russe ou islamique. Le soutien de la Turquie à l'Azerbaïdjan montre qu'elle résiste à la Russie et se prépare à se rapprocher de l'Europe, réalisant ainsi la prophétie biblique.

Pour en savoir plus sur le rôle prophétique de la Turquie dans cette coalition européenne, lisez notre brochure gratuite [Le roi du sud](#).